

ABBRUCH AKTUELL

FACHMAGAZIN DES DEUTSCHEN ABBRUCHVERBANDES E.V.



AUS DER PRAXIS

Neue Verwaltungsvorschrift Bevorzugung von Sekundärbaustoffen **BRANCHE**

Ausblick in die Zukunft
Innovationen in der Baubranche

VERBAND

FACHTAGUNG ABBRUCH

11. März 2022 in Berlin

WIR BAUEN NICHT NUR STRASSEN -WIR SCHLIESSEN AUCH KREISLÄUFE

Die Wurzeln der heutigen Unternehmensgruppe Matthäi liegen zwar im Straßenbau. In den über 85 Jahren seit der Gründung wurden Expertise und angebotene Leistungen jedoch konsequent erweitert. Insbesondere im Bereich des Infrastrukturbaus, Ingenieurbaus, Wasserbaus ist Matthäi standortübergreifend am Markt bekannt. Dass die Gruppe auch den umgekehrten Weg des Bauens, nämlich die Bereiche Abbruch, Sprengung, Entsorgung und Recycling perfekt beherrscht, ist dabei weit mehr als eine Fußnote. Es ist vielmehr Ausdruck eines ganzheitlichen Denkens, das Matthäi seit vielen Jahrzehnten auszeichnet.

"Wir wollen als Baudienstleister Verantwortung für die gesamte Wertschöpfungskette übernehmen, und dazu zählen neben dem Errichten von Gebäuden und Infrastrukturen zwingend ein fachgerechtes Recycling und eine optimale Entsorgung. Das gilt gerade unter dem Gesichtspunkt einer nachhaltigen und umweltschonenden Kreislaufwirtschaft. Wir bauen eben nicht nur Straßen, wir schließen auch wichtige Kreisläufe", betont Bernd Afflerbach, geschäftsführender Gesellschafter der Matthäi-Gruppe.

Ein wichtiger Bestandteil dabei sind beispielsweise Matthäi-Unternehmen wie Regrata Abbruch und Recycling GmbH & Co. KG, die zertifizierte Entsorgungsleistungen und ein ebenso hochwertiges wie wirtschaftliches Baustoffrecycling anbieten. Die Tochterfirma Thüringer Sprenggesellschaft (TSG) mbH aus Kaulsdorf zählt zu den spezialisierten Unternehmen, die in der Matthäi-Gruppe den Grundstein für zahlreiche Abbruchprojekte legen. Das Expertenteam der TSG realisiert präziseste Abbruch-, Gewinnungs- und Gesteinssprengungen und hat sein Können bereits in weit über 3.000 bundesweiten Projekten erfolgreich nachgewiesen. Geschäftsführer Werner Ohlrogge hierzu: "Es sind insbesondere unsere vielen Spezialisten, die mit ihrem Wissen und ihrer Erfahrung Tag für Tag aufs Neue überzeugen. Die besondere Qualifikation unserer Mitarbeiter ist die Grundlage für jedes erfolgreiche Projekt."

Die Matthäi-Gruppe ist mit über 2.700 Mitarbeitern an mehr als 50 Standorten in allen Disziplinen des Bauens erfolgreich vertreten. Neben den klassischen Bauleistungen verfügt das Unternehmen zudem über große Kompetenz in den Bereichen Abbruch, Entsorgung und Recycling – bis hin zur fachgerechten Sprengung von Altgebäuden und Infrastrukturen durch die Thüringer Sprenggesellschaft mbH.



ΜΑΤΤΗΣΊ

